

¿QUITAR LA PAGA EXTRA A LOS POLÍTICOS?

SI NO

vota y gana un MINI

Lunes, 8 de octubre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA

granadahoy.com

OCIO Y CULTURA

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA **CULTURA** BIENAL 2012 TV OPINIÓN SALUD

OCIO Y CULTURA CINE DE LIBROS MAPA DE MÚSICAS

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Cultura Ocio y Cultura Incógnita poética con acento hispanoamericano

Incógnita poética con acento hispanoamericano

La IX edición del Premio Internacional de Poesía García Lorca concederá el galardón de entre un total de 43 autores

MARINA RIVERO / GRANADA | ACTUALIZADO 08.10.2012 - 05:00

0 comentarios 1 voto

Me gusta 4

Twitter 1

COMPARTIR

Qué mejor lugar inspirador que el Carmen del Aljibe para decidir "la mayor aportación literaria al patrimonio hispánicocultural". Hoy, 8 de octubre, la duda quedará despejada. Casi una semana después del cierre del plazo de las solicitudes, el jurado de la IX edición del Premio Internacional de Poesía Federico García Lorca decide su veredicto final entre un total de 43 candidaturas que este año concurren al prestigiosos galardón.



Las academias de la lengua española junto a diversas instituciones vinculadas a la literatura y los festivales de poesía han presentado 73 propuestas que corresponden a 17 nacionalidades distintas. En este sentido, España encabeza el número de candidaturas con un total de ocho a la que siguen las seis solicitudes de Argentina y las cuatro de Colombia y México.



Pese al claro acento español en esta novena edición, la poeta nicaragüense Claribel Alegría -única discipula viva de la obra de Juan Ramón Jiménez- opta como favorita al premio García Lorca 2012 con una decena de candidaturas.

El liderazgo de este certamen lírico también lo comparte el autor argentino Alfonso Nassif que presenta seis candidaturas junto al granadino Antonio Carvajal con una solicitud menos.

Entre los 43 poetas aspirantes al galardón con menos de cuatro candidaturas destacan nombres tan consolidados como el del chileno Nicanor Parra, el también granadino Rafael Guillén o el mexicano Eduardo Lizalde.

La novedad de esta novena edición la protagoniza la rebaja en 20.000 euros de la cuantía económica del galardón poético que nació siendo el más espléndido. El valor actual del premio asciende a 30.000 euros.

Además de la suculenta cantidad económica, la obtención del galardón otorga al premiado una obra gráfica conmemorativa así como una edición antológica de su corpus.

El jurado del prestigioso certamen de poesía está compuesto por miembros de la Fundación García Lorca, la Real Academia de las Buenas Letras de Granada, el Patronato Huerta San Vicente, la Universidad de Granada, la Residencia de Estudiantes, el Centro Generación del 27 y la Casa de América.

El alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado, ocupa la presidencia del Premio Internacional de Poesía García Lorca siendo el encargado de dar a conocer el resultado final de la deliberación.

Tradicionalmente, el fallo del jurado se transmite en octubre y la entrega del premio se realiza en mayo coincidiendo con el Festival Internacional de Poesía Ciudad de Granada.

0 comentarios 1 voto

EL BISMARCK

¡RECIBA ESTA EXCLUSIVA MAQUETA A ESCALA 1:1250!

2,95€ POR UNO CLIC AQUÍ

PLANETA DIAGNOSTIC

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se

idealista.com

en lo de alquilar te podemos echar una mano

ESPECIAL BIENAL 2012



CRÍTICAS

Érase una fe

Convencer a los convencidos

★ ★ ★ ★ ★

leer más

ver más críticas

CINE Y CARTELERIA

EL CINE Y OTRAS CATASTROFES

UN BLOG DE MANUEL J. LOMBARDO

News from home

un blog entre imágenes

La ventana Po

un blog de Blas Fernández